



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Eysines, le 13 juin 2025

### **Maintien de la piste secondaire à l'aéroport de Bordeaux-Mérignac : une victoire pour les riverains et l'équilibre territorial métropolitain**

Les Maires d'Eysines, du Haillan, de Blanquefort, de Bruges, de Parempuyre, de Saint-Jean-d'Ilac et de Saint-Médard-en-Jalles saluent la décision du Ministre des Transports de maintenir en service la piste secondaire de l'aéroport de Bordeaux-Mérignac. Cette annonce tant attendue met un terme à des années de mobilisation des élus, des associations de riverains et des populations impactées, particulièrement d'Eysines, du Haillan et de Saint-Jean-d'Ilac.

Cette décision repose sur une analyse étayée et un long processus de concertation de l'ensemble des parties prenantes.

L'abandon de cette menace constitue un soulagement pour tous les habitants qui vivent sous l'axe de la piste principale.

*« Cette décision met fin à des années de mobilisation acharnée et marque une véritable considération de la santé et de la qualité de vie de nos populations. La piste secondaire, dite sécante, offre une respiration et un répit indispensables pour des milliers d'habitants.*

*C'est aussi le choix du bon sens à l'heure où le dérèglement climatique rend les conditions météorologiques de plus en plus imprévisibles. Conserver cette piste, c'est non seulement préserver un équilibre territorial, mais aussi assurer la continuité de l'exploitation aéroportuaire face à des aléas désormais récurrents.*

*Cette décision témoigne d'une volonté de concilier développement et responsabilité environnementale. Nous nous satisfaisons de la décision de Monsieur le Ministre des Transports qui a entendu la voix des citoyens et des élus.*

*Cette décision envoie un signal fort : les équilibres environnementaux, sanitaires et sociaux doivent être au cœur des politiques d'aménagement du territoire, y compris en matière d'infrastructures aéroportuaires. Nous continuerons à veiller à ce que la question des nuisances aériennes reste une priorité dans les discussions futures sur le transport et la transition écologique. Nous restons pleinement mobilisés pour la préservation du cadre de vie et la santé de nos habitantes et habitants. »*

Christine Bost, Maire d'Eysines, Présidente de Bordeaux Métropole

Andréa Kiss, Maire du Haillan, Vice-présidente de Bordeaux Métropole

Véronique Ferreira, Maire de Blanquefort, Vice-présidente de Bordeaux Métropole

Brigitte Terraza, Maire de Bruges, Vice-présidente de Bordeaux Métropole

Béatrice de François ; Maire de Parempuyre, Vice-présidente de Bordeaux Métropole

Edouard Quintano, Maire de Saint Jean d'Ilac

Stéphane Delpeyrat Vincent, Maire de Saint-Médard-en-Jalles, Vice-président de Bordeaux Métropole

#### **Contact presse :**

Juliette Perez - [presse@eysines.fr](mailto:presse@eysines.fr) – [06 25 51 33 45](tel:0625513345)